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РЕФ ЕРА Т

Дипломная работа: 80 с., 34 таб., 11 рис., 47 источников, 4 прил.

КАПИТАЛЬНЫЕ ВЛОЖЕНИЯ, ИНВЕСТИЦИИ, ИНВЕСТИЦИОННАЯ 
ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ, ИНВЕСТИЦИОННЫЕ ПРОЕКТЫ, ЗАЕМНЫЕ СРЕДСТВА, 
СОБСТВЕННЫЕ СРЕДСТВА, АМОРТИЗАЦИЯ, ЭФФЕКТИВНОСТЬ.

Объектом исследования является ОАО «Парохонское».
Предметом исследования работы является инвестиционная деятельность 

предприятия.
Целью работы является рассмотрение теоретических и практических 

аспектов осуществления капитальных вложений в ОАО «Парохонское» и 
разработка мероприятий по повышению их эффективности. Основными 
задачами, обеспечивающими достижение поставленной цели, являются:

- рассмотреть экономическую сущность, особенности капитальных 
вложений предприятия;

- провести анализ и оценку инвестиционной деятельности ОАО 
«Парохонское»;

- определить направления повышения эффективности капитальных 
вложений в ОАО «Парохонское».

При написании дипломной работы применялись следующие методы 
исследования: табличный, графический, сравнение относительных величин и 
другие.

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно­
аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 
исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 
источников теоретические, методологические и методические положения и 
концепции сопровождаются ссылками на их авторов.
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Diploma work 80 p., 11 fig., 34 tables, 47 sources, 4 appendices.

CAPITAL INVESTMENTS, INVESTMENTS, INVESTMENT ACTIVITIES, 
INVESTMENT PROJECTS, BORROWED FUNDS, OWN FUNDS, 
DEPRECIATION, EFFICIENCY.

The object of the study is JSC "Parokhonskoye".
The subject of the research is the investment activity of the enterprise.
The purpose of the work is to consider the theoretical and practical aspects of 

the implementation of capital investments in JSC "Parokhonskoye" and the 
development of measures to improve their efficiency. The main tasks that ensure the 
achievement of this goal are:

- to consider the economic essence, features of capital investments of the 
enterprise;

- to analyze and evaluate the investment activity of JSC "Parokhonskoye";
- to determine the directions of increasing the efficiency of capital investments 

in JSC "Parokhonskoye",
When writing the thesis, the following research methods were used: tabular, 

graphical, comparison of relative values and others.
The author of the work confirms that the calculation and analytical material 

provided in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, 
and all theoretical, methodological and methodological provisions and concepts 
borrowed from literary and other sources are accompanied by references to their 
authors.
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